



Verliebt, verlobt ...

Es liegt bei Paaren wieder im Trend, die Verlobung zu feiern und zu zelebrieren.

Früher war die Verlobung unerlässlich. Es war ein gesellschaftliches Muss, sich gegenseitig die Vermählung zu versprechen. Dieser ursprüngliche Sinn einer Verlobung hat heute keine Bedeutung mehr. Für Brautpaare ist die Verlobung ein romantisches und sehr persönliches Ereignis, bei dem sie sich zu ihrer Liebe, Treue und zum Partner bekennen.

Der Ring ist das Highlight jeder Verlobung, mit dem die Heirat schon als besiegelt gilt. Ein Sinnbild der Unendlichkeit, das zugleich für die fortwährende Liebe steht.

Der Verlobungsring sollte dem Geschmack und Stil der Trägerin entsprechen. Schließlich ist er für die Ewigkeit bestimmt und soll jede Frau ein Leben lang erfreuen.

1 Platin-Triset, Pt 950, für Sie ein Solitaire und ein Memoirering, rundum mit Diamanten besetzt. **Bunz Collection**, Dobel. **2** Platin-Solitaire, Pt 950. **Christian Bauer**, Welzheim. **3** Platin-Solitaire mit Diamant im Princessschliff, gekrönt mit einem Brillantrahmen, Pt 950. **Henrich & Denzel**, Radolfzell. **4** Platinring mit 25 Brillanten, Pt 950. **Henrich & Denzel**, Radolfzell. **5** Platin-Solitaire „Forever“, Pt 950, mit Brillant. **Johann Kaiser**, Hainburg. **6** Platin-Solitaire, Pt 950, von **Christian Bauer**, Welzheim. **7** Platinring, Pt 950, mit Diamant im Herzschliff von **Johann Kaiser**, Hainburg. **8** Platin-Triset, Pt 950, für Sie ein Solitaire und ein Memoirering, rundum mit 45 Brillanten besetzt. **Henrich & Denzel**, Radolfzell. **9** Platin-Triset, Pt 950, für Sie ein Solitaire und Memoirering mit Brillanten besetzt. **Christian Bauer**, Welzheim. **10** Platinring, Pt 950, mit herzförmigem Turmalin und vier Diamanten. **Erich Zimmermann**, Augsburg.

